
令和 4年度定期監査質疑応答

監査対象  図書館 記録者氏名 中澤 真治

年月 日 令和 4年 11月 29日 時  間 10:56～ 11:09

説明者 山内図書館長 説明時間 10:56～ 11:00

出席者

清水教育総務部次長、山内図書館長

大山代表、鈴木委員、代田委員、鮒谷局長、中澤次長、中川副主幹

主な質疑応答

委員 :図書館エレベーター保守点検業務について、 2年前の定期監査において指摘があっ
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たもので、改善がなされていないため、改善 していただきたい。

承知 した。

図書館を新たにつ くる話は全 くなくなったのか。

そのとお り。

上平の土地は別の部署の管理になるのか。

内部での調整中。

近隣の市の本 も検索できるのか。

そのとお り。

委員 :将来的には、電子書籍で閲覧するようになるのか。

館長 :上尾市でも電子書籍のサービスをスター トさせてお り、本の貸 し出しと併用 してい

る状況。

1委員 :新聞で賠償金 1700万 円支払 うとい う記事を見たが、(監査資料に)記載 されてい
|

|   るものとは別か。

1館長 :訴訟となったのは2件。2件 とも高等裁判所への控訴。片方は裁判上の和解を行い、

2500万 円。もう一方は、 1年前にその業者とは別の業者の件、裁判所から和解

の案が出され、その額が 1750万 円であった。ただ、その和解案は議会では否決

され、その相手方が控訴 したことから、控訴審で審議中となり、先 日、判決が出た。
|

委員 :外部記録媒体について、利用管理簿に記載せずに利用 していたとのことだが。   |

館長 :一部そのようなものがあつたが、分かった以降は適切に対応 している。


